



WERNER
HEISENBERG
GYMNASIUM
WEINHEIM

Sicher in die Schule!

Schulwegplan 2019



GYM
Freundes- und Förderverein des
Werner-Heisenberg-Gymnasiums Weinheim



Liebe Eltern,

mit dem ersten Schultag hat sich für Ihr Kind einiges verändert. Die gemeinsame Aufgabe von Schule, Polizei, Schulträger und Ihnen als Eltern ist es, den Schulweg für Ihr Kind möglichst sicher zu gestalten, sodass Ihr Kind den Schulweg selbständig bewältigen kann.

Dieser Schulwegeplan unterstützt Sie dabei, einen sicheren Schulweg auszuwählen und weist Sie auf konkrete Gefahrenstellen auf den Wegen hin. Ihre Aufgabe ist es, mit Ihrem Kind den Schulweg frühzeitig einzuüben.

Seien Sie dabei Ihrem Kind stets Vorbild im Straßenverkehr und achten Sie darauf, dass Ihr Kind helle und reflektierende Kleidung trägt. Gehen Sie rechtzeitig los. Aber: lieber einmal zu spät kommen, als in der Eile unvorsichtig zu werden.

Überqueren Sie die Straße immer an gesicherten Stellen (Zebrastreifen, Ampel) und nie zwischen parkenden Autos.

Bitte verzichten Sie darauf, Ihr Kind mit dem Auto zur Schule zu bringen. Ist dies nicht zu vermeiden, so lassen Sie Ihr Kind in der Friedrichstraße in den Haltebuchten vor dem Haupteingang zum Gehweg hin aussteigen. Beachten Sie dabei die Halteverbote in der Bismarckstraße und die Geschwindigkeitsbegrenzung im Schulbereich.

Fährt Ihr Kind mit dem Rad zur Schule, so veranlassen Sie bitte, dass das Fahrrad verkehrssicher ist und Ihr Kind einen Fahrradhelm trägt.

Bedenken Sie: beim Radfahren sind die Kinder besonders durch abbiegende LKWs gefährdet. Erklären Sie Ihrem Kind, was der „Tote Winkel“ ist und wie es sich korrekt verhält!

Der Übersichtsplan (auf der Rückseite) zeigt mehrere Empfehlungen für einen möglichst sicheren Schulweg von verschiedenen Haltestellen des ÖPNV hin zum Werner-Heisenberg-Gymnasium.

Zebrastreifen und Ampelanlagen machen diese Wege besonders sicher für Ihre Kinder.

Drei besondere Gefahrenbereiche sind zusätzlich mit Bild und Infotext gekennzeichnet.

Wir wollen, dass der Schulwegplan stets aktuell ist und freuen uns daher über jede Anregung und konstruktive Kritik.

Mit Dank für Ihre Mitarbeit,

Gabriele Franke (Schulleiterin)
Günter Ochs (Verkehrsbeauftragter)

Weitere Informationen zur Schule unter:
www.whgw.de

